



**FERNANDO UGARTE,**  
 CANDIDATO REPUBLICANO.

# "Es urgente impulsar una región segura, con un enfoque proactivo para combatir la inseguridad"



- "Necesitamos posicionar a O'Higgins como una región interesante para invertir en proyectos futuros".
- "Creemos en un Gobierno Regional transparente y eficiente, que rinda cuenta".

"Sé que los vecinos de O'Higgins, al igual que yo, quieren que la región donde vemos crecer nuestras familias, tenemos nuestros hogares, trabajos, emprendimientos, sea segura, surja y tenga oportunidades para todos. Por eso, mi invitación es a que se sumen y juntos la recuperemos", dice Fernando Ugarte, el candidato a Gobernador de Republicanos.

El periodista dice que la principal diferencia con su contendor

es que éste lleva tres años como Gobernador y la región está más violenta, insegura, corrupta y económicamente estancada que hace tres años. "Tenemos un proyecto, la fuerza y la convicción para sacar la región adelante y si tenemos la oportunidad, lo lograremos", indica.

Además, agrega, el actual gobernador utiliza su posición oficialista y recursos del Estado, e incluso la intervención de los Seremi, para beneficio personal en su campaña.

ña. "Los chilenos están cansados de la corrupción y del abuso de los recursos del Estado. Nosotros vamos a gastar los recursos en las personas y en proyectos", acota.

### Sus tres ejes principales

Primero, le interesa avanzar hacia un Gobierno Regional que ponga a las personas y comunidades en el centro, abordando sus necesidades más urgentes y garantizando una atención de calidad y oportuna.

Segundo, "cree urgente impulsar una región segura, con un enfoque proactivo para combatir la inseguridad. Esto implica invertir en tecnología para prevenir el delito, entregar recursos a la PDI, Gendarmería, Carabineros y Municipios, colaborar con el gobierno central y utilizar todas las capacidades del Gobierno Regional para enfrentar al crimen organizado y la delincuencia".

Finalmente, quiere "un Gobierno Regional transparente y eficiente, que rinda cuenta no solo de la entrega de recursos, sino también del avance efectivo de los proyectos, que saque adelante las deudas pendientes en salud, educación, seguridad y conectividad. Nuestro compromiso es combatir la corrupción y reducir todo tipo de privilegios".

### Su diagnóstico y soluciones

En la región Ugarte ve que se necesita poner foco en el crecimiento económico, potenciar los recursos naturales y servicios.

"Fomentaremos y crearemos espacios que, además de implementar programas para que las mujeres potencien sus habilidades, fortalezcan a los pequeños productores agrícolas y PYME, lo que permitirá apoyar la economía y el desarrollo local", expone.

A su juicio, la región necesita mejoras significativas en infraestructura para el turismo, la pesca y la agricultura.

Además, buscará fomentar la innovación y el emprendimiento mediante la formación y colaboración con profesionales de distintas disciplinas.

### Más inversión

Como "fundamental" califica la necesidad de aumentar la inversión: "Hoy estamos en estancamiento, los niveles de desempleo siguen siendo muy altos. Somos una región con capacidad minera, agrícola, turística, agroindustria e innovación y es necesario traer recursos a la región". Y acota: "Tenemos la responsabilidad de impulsar puestos de empleo, de fortalecer la economía a nivel local".

También advierte que O'Higgins necesita apoyo desde el poder Ejecutivo, "porque para impulsar el turismo necesitamos mejorar las carreteras del cobre, de la fruta y del vino".

Otro mejora debe ser la infraestructura de los hospitales que "están a punto del colapso, existen 139 mil prestaciones de salud en listas de espera".

"Necesitamos -remarca- posicionar a O'Higgins como una región interesante para invertir en proyectos futuros".

### Desarrollo inmobiliario

Ugarte sostiene que las personas deben estar en el centro de las políticas públicas. "Es vital trabajar de la mano con los municipios y actualizar los planos reguladores, muchos de los cuales tienen más de 50 años", señala.

En esta línea, considera que la construcción de viviendas, especialmente en las principales ciudades de la región, "es una necesidad apremiante. Debemos hacerlo de manera responsable respetando la identidad y el entorno de cada comuna". Y la construcción en altura cree que "puede ser una opción, siempre evaluando cada situación particular para no alterar la esencia de sus barrios".

### Gestión de recursos

El candidato quiere hacer una auditoría completa a la situación de la gobernación. "Sabemos de muchos casos en el país que involucran a Gobernaciones en dudosos trasposos de recursos", plantea.

Lo primero, dice, es tener una gestión sin déficit, ser responsables en el gasto, y ahí hay que limitar los viajes tanto del Gobernador como de los CORE, el gasto debe enfocarse en resolver las necesidades de los vecinos de la región. "Hay que ver por qué en la gobernación de Pablo Silva no se han ejecutado proyectos, por qué no se ha licitado la central de cámaras que tiene recursos aprobados hace más de un año por \$ 9 mil millones", alerta.

### Seguridad y control del narcotráfico

"Fortalecer la seguridad en O'Higgins tiene que ser el primer tema en la agenda del gobierno regional... ¡Juntos tenemos que recuperar nuestros barrios!", expone.

Por lo mismo, quiere implementar medidas integrales, adquirir tecnología avanzada de vigilancia, como cámaras; y fortalecer las unidades policiales de las tres provincias, recuperar y mantener los espacios públicos. "Vamos a apoyar a víctimas y testigos, y garantizar más seguridad en los centros penitenciarios", añade junto con expresar el interés en crear programas de capacitación continua para las fuerzas del orden y seguridad.

"Con estas estrategias estaremos combatiendo, y fomentando la cohesión social, y creando un entorno más seguro", afirma.